## 生徒指導部だより

令和6年5月27日(月) 北海道小樽未来創造高等学校 生徒指導部

## 夏季略装期間が始まります(6月3日から9月末予定)

┃Ⅰ 型略装 Yシャツ・開襟シャツまたはポロシャツ・スラックス

※シャツは白色のみとし、半袖の着用を認める

※スラックスの裾を巻き上げないこと

Ⅲ型略装 ブラウスまたはポロシャツ・スカート(丈は膝の中心程度)

※ブラウス・シャツは白色のみとし、半袖の着用を認める

※スカート丈は、膝の中心程度とすること

※リボン・ネクタイは着用自由(ゆるく着用することは禁止)

Ⅰ型・Ⅱ型共通 ニットベスト・セーターはどの場面でも着用可とするが、 学校指定のものに限る。(市販品の着用は認めない)

天候によっては、略装では寒い場合もあります。その際は、略装の上にパーカーなどの上着を羽織るのではなく、詰襟・ブレザーを着用してください。もちろん、ボタンをきちんととめ、女子はリボン・ネクタイを着用してください。面倒がらずに正しい服装で過ごしてください。

学校にはたくさんのお客様、特に進路関係のお客様が訪れます。良い表情で明るく挨拶できたとしても、だらしない服装であれば良い印象は持たれません。初めて会う人の評価は見た目で55%、声の質で38%、話の内容は7%であると言われています。93%の好印象は表情・服装・明るい挨拶で得られます。

## バスの乗車マナーで苦情が寄せられています

前回の生徒指導部だよりで伝えたことを再度伝えなくてはなりません。今年に入ってバス乗車マナーに対する苦情は4件目となりました。内容はどれも「優先席を優先者に譲らない」という内容です。小樽は高齢者も多く、そういった方に優先席を使ってもらいたいという思いは皆さん、わかっていることだと思います。一日疲れて、ようやく座席に座れたとしても、その席が優先席であれば、周囲を見渡し、乗ってくる他のお客さんが優先であれば譲らなければなりません。声をかけて譲る必要はありません。バス停から優先者が乗ってくることをよく見て、そのタイミングで立ち上がってください。

## コンビニの利用方法、改善してください

これも前回、お伝えしましたが、部活動の帰りに学校すぐ隣のセイコーマートでカップ麺を買い、お湯をいただいてその場で作る。ここまではご厚意ですが、お店の前で食べる行為はやめてください。他の食べ物でも同じです。注意されてもまだやっているのは残念です。日本には昔から「みっともない」という言葉があります。みっともないは「見とうもない」という言葉から変化していった言葉です。おなかが空いて、何か食べたいという思いはあるかもしれませんがどこで食べても良いというわけではありません。地域の人が、見たくないような光景を作らないよう行動してください。

